

Siegburg, den 03. März 2021

Bolivien – Herausforderungen für die sozialökologische Transformation

Online-Fachtag im Rahmen der Misereor-Fastenaktion „Es geht! Anders.“
am 10. März von 14:00 Uhr – 18:00 Uhr

Siegburg. Eine andere Welt ist möglich und es liegt in unserer Hand, diese zu gestalten. Mit der diesjährigen Fastenaktion „Es geht! Anders.“ lädt MISEREOR zu einer Neuausrichtung unserer Lebensweisen ein. Es ist Zeit, grundlegende Fragen zu stellen und den Kompass neu auszurichten.

Am 10. März wollen wir unser Augenmerk auf Bolivien richten - ein Land, das nicht nur reich an kulturellen Schätzen und beeindruckenden Landschaften ist. Durch seine wertvollen Bodenschätze erlangt es immer wieder wichtige Bedeutung für die internationale Wirtschaft. Gerade seine immensen Lithiumvorkommen spielen heute bei der Herstellung von Akkus für Laptops, Smartphones und Elektroautos eine entscheidende Rolle. Dennoch ist es eines der ärmsten Länder Südamerikas. Vor welchen Herausforderungen steht das Land und wie kann die zunehmende Vernetzung des Welthandels auch zugunsten kleinerer und ärmerer Länder gelingen?

Darüber sprechen wir mit dem ehemaligen Botschafter Boliviens bei der UN und Aktivisten, Pablo Solón Romero, der Direktorin des Deutschen Instituts für Entwicklungspolitik, Prof. Dr. Anna-Katharina Hornidge, dem Sozialethiker und Bolivienkenner Prof. Dr. Gerhard Kruij, dem Direktor des Kultur- und Jugendzentrums mARTadero in Cochabamba, Fernando García Barros u.v.m.

Der Fachtag Bolivien ist eine gemeinsame Veranstaltung von MISEREOR, der Abteilung Weltkirche – Weltmission im Erzbistum Köln, des Katholisch-Sozialen Instituts und der Katholischen Sozialwissenschaftlichen Zentralstelle.

Die Teilnahme ist kostenlos. Anmeldungen per Mail an Sabine Häusler: haeusler@ksi.de, über unsere Homepage: <https://www.ksi-institut.de/> oder über Jesaja.org: <https://www.jesaja.org/events/3uJQ0zHB9qOfChKb>

**Ausführliche Informationen unter
André Schröder
Telefon 02241-2517-405 | Telefax 02241-2517-102
schroeder@ksi.de | www.ksi.de**

Katholisch-Soziales Institut der Erzdiözese Köln

Andreas Kaul M. A. | E-Mail kaul@ksi.de

Bergstraße 26 | 53721 Siegburg

Telefon 02241 2517 406 | Telefax 02241 2517 102

www.ksi.de

Das Katholisch-Soziale Institut der Erzdiözese Köln ist eine Akademie und ein Haus der Erwachsenenbildung mit den Schwerpunkten Katholische Soziallehre, politische Bildung, Arbeitnehmerbildung, Medienkompetenz, Zukunftsfragen und Frauenbildung.